



Editorial

Dejar las ataduras de la ignorancia.

La tarea de educar en cualquiera de las etapas de la vida, apela al desafío de desarrollar todas las capacidades del hombre, que iluminen su mente y les ayude a conocer, controlar y encauzar sus pensamientos, sentimientos y acciones.

El sueño de la educación integral está reflejado en tres dimensiones: conocimiento, capacidad y deseo está última como la visión personal que se convierte en el aspecto clave para el éxito, donde el ser humano debe trabajar por conseguir su propia autonomía de pensamiento y de sentimiento. En la génesis de la labor de la enseñanza, anida la maravillosa divinidad que posibilita, mediante el discernimiento y el esfuerzo sostenido, que el ser

humano pueda despojarse poco a poco de las ataduras de la ignorancia, y los prejuicios que lo esclavizan.

Cordialmente,

Dr. Víctor Reinaldo Jama-Zambrano

DIRECTOR